

Kapolres Lombok Tengah Dampingi Kapolda NTB Membuka Fun Run Difabel

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.PROMEDIA.CO.ID

Jun 24, 2023 - 21:11



Lombok Tengah NTB - Kapolda NTB di dampingi Kapolres Lombok Tengah membuka Kegiatan Fun Run Difabel dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara ke 77 pengibaran bendera star di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit, Sabtu 24/06/2023.

Dalam Sambutannya Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto menyampaikan ucapan terima kasih atas partisipasi dari stake holder dan instansi terkait sehingga kegiatan tersebut dapat terselenggara.

"Pelaksanaan event fun run difabel merupakan bagian dari rangkaian kegiatan Hari Bhayangkara ke-77 dan merupakan wujud semangat kebersamaan, perhatian dan kekompakan dalam mencari potensi adu bakat saudara-saudara kita para penyandang difabel di provinsi NTB" Ungkap Kapolda NTB.

Event tersebut merupakan bentuk momen yang luar biasa atas kerjasama antara ITDC, MGPA dan Polda NTB, bersama Komunitas Sosial Tulus Angen

Community (TAC).

Kegiatan Fun Run Difabel merupakan lomba dengan menempuh jarak sepanjang 2,1 KM melewati track / lintasan Pertamina Mandalika International Circuit.



"Event ini mungkin menjadi event pertama kali diadakan di Kabupaten Lombok Tengah di Provinsi Nusa Tenggara Barat bagi saudara-saudara kita bisa berlomba di dalam street sirkuit Pertamina Mandalika, yang biasanya digunakan untuk kegiatan balap motor internasional seperti WSBK dan MotoGP, tetapi kami ingin menyelenggarakan kegiatan – kegiatan lain sehingga sirkuit ini dapat dinikmati oleh seluruh kalangan" Jelas Kapolda NTB.

Kemudian dilanjutkan dengan pengibaran bendera oleh Kapolda NTB sebagai tanda dimulainya lomba untuk peserta Pria dan pengibaran bendera oleh ibu Kapolda NTB menandai dimulainya lomba untuk peserta wanita.

Sementara itu Kapolres Lombok Tengah AKBP Irfan Nurmansyah, SIK, MM menyampaikan bahwa Fun Run Difabel diikuti oleh peserta dan pendamping sebanyak 500 orang dan sebelum pelaksanaan dilakukan pengecekan kesehatan bagi seluruh peserta dan dilanjutkan dengan melaksanakan jalan santai Difabel.

Dalam ajang Fun Run Difabel keluar sebagai pemenang lomba kursi roda dewasa Putra atas nama Munawir Haris dari Kabupaten Lombok Barat dan pemenang Fun Run Difabel lomba kursi roda dewasa Putri atas nama Niar Kartika dari Kabupaten Lombok Tengah.

Dalam event Fun Run difabel tersebut juga dilaksanakan panggung hiburan dengan menampilkan tari tradisional dari siswa tuna rungu SLB al hasanian dan penampilan pantomim oleh A. Haeruman yang merupakan siswa tuna rungu SLB Assifa.

Selain dihadiri oleh Kapolda NTB dan Wakapolda NTB juga dihadiri oleh Aspidum Kajati NTB, Kasrem 162 Wira Bhakti, Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi

NTB, PJU Polda NTB, Bupati Lombok Tengah, FKPD Kabupaten Lombok Tengah, Kepala Instansi/general manager instansi terkait, Tokoh Agama dan tokoh masyarakat di Kecamatan Pujut.(Adb)